

Le Pape profitera sans doute de la circonstance pour dissiper encore les malentendus qui persistent en Italie sur la démocratie chrétienne. Comme on y a reparlé de l'utilité de prendre part aux élections législatives, la discipline du *Non expedit* sera rappelée et maintenue avec une nouvelle vigueur.

La volonté du Pape de ne pas accepter d'organisation générale séparée de l'œuvre des congrès et comités, sera aussi affirmée de nouveau ; en même temps, les nouveaux statuts permettront aux jeunes de sincère bonne volonté de continuer à combattre pour la démocratie chrétienne dans l'organisation générale et plus souple de l'œuvre des congrès. Bien que particulier aux catholiques d'Italie, cet acte aura naturellement une certaine importance pour l'action sociale populaire chrétienne dans les autres nations.

*Italie. — Les journalistes catholiques de l'Emilie.*—L'une des régions d'Italie où le socialisme a fait le plus de progrès est certainement l'Emilie. Sur 24 députés, 18 sont socialistes. La population des campagnes est presque toute affiliée aux ligues du travail socialiste. On a donné conséquemment beaucoup d'importance à la réunion des journalistes catholiques qui vient d'avoir lieu à Parme, dans les bureaux de la *Cooperazione popolare*, l'organe de l'abbé Cerutti, l'apôtre des caisses rurales en Italie.

Dans cette réunion les journalistes catholiques ont reconnu la nécessité de donner une direction uniforme